



FAQ zu Impfungen und Tests vor dem An-Bord-Gehen

MITTELMEER, KARIBIK, VEREINIGTE ARABISCHE EMIRATE:

Für Costa gelte ich nicht als gegen Covid-19 geimpft/immunisiert, kann ich auf Schiffen, die diese Destinationen anfahren, an Bord gehen?

Ja, für die Destinationen im Mittelmeer, in die Vereinigte Arabischen Emirate und in der Karibik werden nicht geimpfte/immunisierte Gäste akzeptiert, wenn sie eine offizielle Bescheinigung eines negativen Antigen-Tests oder eines RT-PCR Tests (nach Wahl des Gastes) vorlegen können, der nicht älter als 48 Stunden ist.

SÜDAMERIKA:

Für Costa gelte ich nicht als gegen Covid-19 geimpft/immunisiert. Kann ich auf Schiffen, die diese Destinationen anfahren, an Bord gehen?

Ja, für das Reiseziel Südamerika können nicht geimpfte Gäste (ab 3 Jahren) reisen, sofern sie ein negatives Testergebnis eines Antigentests oder eines RT-PCR-Molekulartests (nach Wahl des Gastes) vorweisen können, der innerhalb von 24 Stunden vor der Einschiffung durchgeführt wurde.

TRANSOZEANISCHE KREUZFAHRTEN (VON EUROPA NACH SÜDAMERIKA, IN DIE KARIBIK UND IN DIE VEREINGTEN ARABISCHEN EMIRATE UND UMGEKEHRT = Große Kreuzfahrten):

Für Costa gelte ich nicht als gegen Covid-19 geimpft/immunisiert. Kann ich auf Schiffen, die diese Destinationen anfahren, an Bord gehen?

Leider dürfen für Transozeanische-Kreuzfahrten, die von Europa nach Südamerika, in die Karibik oder in die Vereingten Arabischen Emirate gehen (und umgekehrt), keine Gäste einschiffen, die nicht gegen Covid-19 immunisiert sind. Ebenso können wir den Status „impfbefreit“ nicht akzeptieren.

Alle Gäste müssen beim Einschiffen ein negatives Ergebnis eines Antigen-Tests oder eines RT-PCR Tests (nach Wahl des Gastes) vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden sein darf.

WELTREISE:

Für Costa gelte ich nicht als gegen Covid-19 geimpft/immunisiert. Kann ich auf Schiffen, die diese Destinationen anfahren, an Bord gehen?

Leider dürfen für die Weltreise keine Gäste (ab 5 Jahren) einschiffen, die nicht gegen Covid-19 immunisiert sind. Ebenso können wir den Status „impfbefreit“ nicht akzeptieren.

Alle Gäste müssen beim Einschiffen ein negatives Ergebnis eines Antigen-Tests oder eines RT-PCR Tests (nach Wahl des Gastes) vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden sein darf.

Was versteht Costa unter einem „immunisierten Gast“?

Unter einem gegen Covid-19 immunisierten Gast versteht Costa Gäste, die unter eine der folgenden Kategorien fallen:

a) Gäste, die **18 Jahre und älter sind**, die folgendes erfüllen (für alle Reiseziele unserer Kreuzfahrten außer denen mit Einschiffung in Südamerika):

- Impfung mit zwei* Dosen + mindestens einem Booster
- Genesung + zwei* Impfdosen
- Impfung mit zwei* Dosen + nachfolgende Genesung

b) Gäste, die **noch nicht 18 Jahre alt sind**, die wie folgt geimpft sind (für alle Reiseziele unserer Kreuzfahrten außer denen mit Einschiffung in Südamerika oder für die Weltreise):

- Impfung mit zwei* Dosen
- Genesung + eine* Impfdosis
- Impfung mit einer* Dosis + anschließender Genesung

c) **Bei Einschiffung in Häfen in Südamerika oder unter 18 Jahren oder für die Weltreise**, die folgendes erfüllen

- Impfung mit zwei* Dosen

Die Anforderungen von Punkt a) und b) gelten nicht für Gäste, die 5 Jahre alt und/oder jünger sind. Die Anforderung unter Punkt c) gilt nicht für Kinder unter 3 Jahren bei Einschiffung in Südamerika und für Kinder unter 5 Jahren bei Einschiffung für die Weltreise.

*eine Dosis bei J&J (Janssen)